

PEGAN LLUVIA Y GRANIZO A LA METRÓPOLI

Una fuerte lluvia acompañada de granizo azotó ayer a la CDMX y al Edomex y provocó caos vial, así como el desgarre de la Bandera monumental de San Jerónimo. La autopista México-Toluca cerró por varias horas ante una capa de 15 centímetros de hielo. **C6**



Sandoval y Duarte importaron 12 mil reses, denuncian

- Fiscalía de Chihuahua indaga compra hecha a Nueva Zelanda
- Ex gobernadores, señalados de utilizar dinero del erario

Navarrete y Corral acuerdan diálogo

DENNIS A. GARCÍA Enviado —justiciasociedad@eluniversal.com.mx

Teplé, Nay.— Por la compra de 12 mil cabezas de ganado bovino importadas de Nueva Zelanda con recursos federales destinados para el campo, la Fiscalía General de Chihuahua recibió una denuncia en contra de los ex gobernadores priístas Roberto Sandoval, de Nayarit, y César Duarte, de Chihuahua.

De acuerdo con los datos de prueba que aportó el grupo ciudadano nayarita Comisión de la Verdad, se pide que ambos mandatarios sean investigados por enriquecimiento ilícito, asociación delictuosa, delincuencia organizada, peculado y operaciones con recursos de procedencia ilícita, entre 2015 y 2016.

Además, Sandoval presuntamente utilizó el Aeropuerto Inter-

nacional de la Ciudad de México para la importación de 350 caballos, entre ellos yeguas españolas.

La denuncia, a la que tuvo acceso EL UNIVERSAL, señala que la comisión pidió a la fiscalía de Chihuahua que solicite información a la embajada de Nueva Zelanda para rastrear los recursos que los ex mandatarios usaron para la compra del ganado. **A11**

SUZETTE ALCÁNTARA —politica@eluniversal.com.mx

●●● El secretario de Gobernación, Alfonso Navarrete, y el gobernador de Chihuahua, el panista Javier Corral, conformaron una mesa de diálogo con la intención de avanzar en las demandas del gobierno estatal de extraditar al ex mandatario priista César Duarte y que la Federación le transfiera más de 800 millones de pesos.

Corral celebró que Navarrete sea “el conducto para encontrar una solución a un problema que por supuesto no buscamos, no pedimos ni queremos”. Dijo que la continuidad de la Caravana por la Dignidad no será obstáculo para el diálogo.

El titular de Gobernación comentó que se atendieron las demandas, incluida la seguridad. **NACIÓN A8**

JAVIER DUARTE JUEGA CARTAS ENTRE OLOR A MARIHUANA

TAMAULIPAS VIVE HORAS DE MIEDO

Nuevo Laredo.— Un tiroteo interrumpió ayer un evento del alcalde, mientras que en Reynosa resurgieron los bloqueos y el martes militares fueron atacados. **A16**



ESPECTÁCULOS

COMPONE PARA LAS MUJERES

LUIS FONSI DICE QUE TOMA EN CUENTA EL PUNTO DE VISTA FEMENINO. **E33**



CRECE FAMILIA SLIM-TORRUCO

Carlos y María Elena Ferrer esperan a su cuarto hijo: el nieto 23 de Slim Helú. **SÓLO SUSCRIPTORES**



PRIMERA MEXICANA EN MISIÓN DE PAZ

La teniente de la Marina Cecilia Sáenz participó en una operación de mantenimiento de la paz en Colombia. **A13**



CLONAN EN CHINA A DOS MONOS

Logran el nacimiento de dos macacos con la técnica empleada con la oveja Dolly. **E4**

ELECCIONES 2018



“Anaya no levanta ni con la guitarra”

● Andrés Manuel López Obrador declaró al diario *Tabasco Hoy* que está dispuesto a perdonar a Carlos Salinas y Peña Nieto. **A6**

“Más inteligencia y menos balas”

● Ricardo Anaya dijo que no ha funcionado la estrategia de seguridad y que, de ganar, recuperará la paz con menos armas y más tecnología. **A7**



Presenta Iniciativa anticorrupción

● José Antonio Meade entregó su propuesta a los líderes parlamentarios del PRI, PVEM y Panal sobre endurecer sanciones. **A6**

DESTRABAN CRISIS DEL PVEM EN CHIAPAS ESTADOS A16

México y Canadá celebran pacto sin EU

FRANCISCO RESÉNDEZ —francisco.resendez@eluniversal.com.mx

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, y el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, celebraron que ambos países suscribirán el Tratado Amplio y Progresista de Asociación Transpacífico (CPTPP, por sus siglas en inglés) en marzo de 2018.

En una conversación telefónica, ambos mandatarios dijeron que tras ser signado el acuerdo será enviado por cada gobierno a su respectivo congreso para su ratificación.

El pasado martes, Australia, Brunéi, Canadá, Chile, Japón, Pe-

rú, Malasia, México, Nueva Zelanda, Vietnam y Singapur acordaron reactivar el pacto, el cual quedó congelado tras la salida de Estados Unidos.

En enero de 2017, el presidente estadounidense, Donald Trump, dio una orden ejecutiva para que su país saliera del acuerdo comercial, conocido entonces como TPP.

La Presidencia informó que este tratado refrenda el compromiso con la diversificación comercial del país y permitirá a México tener una mayor integración con las naciones firmantes del CPTPP, particularmente con la región Asia-Pacífico. **CARTERA B6**

El Universal
Año 102
Número 36,598
CDMX 90 páginas

OPINIÓN	NACIÓN	CARTERA
Carlos Loreto de Mola A5	Daniel Cabeza de Vaca A20	Walter Astle-Burgos A20
Ricardo Raphael A8	Manuel Bartlett A21	Manuel Bartlett A21
Héctor de Mauléon A12	Alfonso Zárate A21	Alfonso Zárate A21
Salvador García Soto A14	Jesús Reyes Heróles A21	Jesús Reyes Heróles A21
Luis Cárdenas A15	Alberto Barranco B4	Alberto Barranco B4
Enrique Berruga A20		

Lourdes Morales

A partir de este jueves, y cada 14 días, busque la colaboración de la experta en temas de transparencia. Hoy, *El gobernador incómodo*. **OPINIÓN A21**

DIVISAS

	VENTA
DÓLAR	\$16.80
EURO	\$23.28